



### **DE „Wir brauchen einen ganz anderen Mut!“ - Ein Regenbogen der Wünsche (EN below)**

Wann war das letzte Mal, als du dachtest, dass es in einer Situation ein bisschen mehr Mut gebraucht hätte, damit das für dich und die andere Person besser ausgefallen wäre? In welcher Situation hättest du dir einen ganz anderen Mut gewünscht, um mit den politischen Krisen unserer Zeit und Unterdrückung umgehen zu können? Vielleicht warst du aber auch einmal in einer Weise mutig, die dir im Nachhinein gar nicht gefallen hat? Wo die Art des Mutes zum Problem geworden ist und dich in eine missliche Lage gebracht hat?

Diese und andere Geschichten wollen wir gemeinsam an diesem Abend hören und im metaphorischen Raum des Theaters bearbeiten. Der Regenbogen der Wünsche ist eine der introspektiven Methoden von Augusto Boal und ermöglicht es uns, komplexe Beziehungen zwischen Menschen besser zu verstehen. An diesem Abend werden wir mit euren Geschichten rund um das Thema unserer Academy arbeiten, um als Gemeinschaft etwas über Situationen zu lernen, die einen ganz anderen Mut erfordern. Es wird eine tolle Aufführung, ohne dass es vorher ein Stück gibt!

**Leitung:** TdU Wien Team

**Wann und wo?** Samstag, 11.5.2024, 19-22 Uhr, WUK Initiativenraum

**Sprache:** Deutsch mit (Flüster-)Übersetzung ins Englische

## **EN "We need a completely different kind of courage!" - A Rainbow of Desires**

When was the last time you thought that a situation could have used a little more courage so that it would have turned out better for you and the other person? In which situation would you have wished for a completely different kind of courage to deal with the political crises and oppression of our time? Or perhaps you were courageous in a way that you didn't like afterwards? Where that kind of courage became a problem and put you in an awkward position?

We want to hear these and other stories together on this evening and process them in the metaphorical space of the theatre. The Rainbow of Desires is one of Augusto Boal's introspective methods and enables us to better understand complex relationships between people. On this evening we will work with your stories around the theme of our Academy to learn as a community about situations that require a different kind of courage. It will be a great performance without a play beforehand!

**Direction:** TdU Vienna Team

**When and where?** Saturday, 11.5.2024, 7 pm - 10 pm, WUK Initiative Room

**Language:** German with (whispered) translation into English